

Teilnehmer heben einen Schatz

Verein Lebendiges Ahlten lädt Kinder bei seiner ersten Ferienaktion zum Zuhören ein

AHLTEN. Beim Lesegarten des Vereins Lebendiges Ahlten haben 14 Jungen und Mädchen den Erlebnissen von Leo gelauscht, der seine Ferien mit den Eltern an der See verbringt und sich von diesen allerhand Mahnungen anhören muss. Die Reaktionen der kleinen Zuhörer zeigten, dass ihnen manches bekannt vorkam – waren doch einige gerade erst aus den Sommerferien zurückgekommen und manches noch in frischer Erinnerung.

Bei der anschließenden Schatzsuche gab es ein Problem: Auf der Karte des Platzes am alten Dorf-

teich fehlte ausgerechnet das Stück, auf dem der versteckte Schatz eingezeichnet war. Um ihn zu finden, mussten mehrere Aufgaben gelöst werden, die Geschick, Geduld und Ausdauer erforderten, wie zum Beispiel Fische angeln oder Dosenwerfen mit Wasserbomben.

Durch Zufall fand sich dann auch der unscheinbar zerknüllte Zettel wieder an, den Leo achtlos weggeworfen hatte. Dass dieser genau an die Schatzkarte passte, fanden die Kinder sofort heraus. Der Rest war nur noch eine Kleinigkeit. Die gemeinsame Suche zeigte schnell



Die Kinder lauschen gespannt: Sandra Wolbers (links) erzählt von Leo.

Erfolg. In einer abgelegenen Ecke des Platzes entdeckten die Kinder die unter einem Berg aus Rindenmulch gut versteckte Schatzkiste, die mit großem Hallo geöffnet wurde. Gefüllt war die Truhe zwar

nicht mit Gold und Silber, aber mit vielen Süßigkeiten, die die Kinder unter sich aufteilten. Mit der Aktion hat sich der Verein erstmals am Lehrter Feriencard-Programm beteiligt.